

VELA



XXXII COPA DEL REY MAPFRE



▲ **Cita.** El presidente del RCNP, Javier Sanz; el director general Javier Morente; el director territorial de Mapfre, José Antonio Continente; el edil Fernando Gilet; Madeleine Heckel, representante de Gastra, y el director territorial de La Caixa, Juan Ramón Fuertes. ■ Foto: P.B.

La Copa saca a relucir su fortaleza

► **PRESENTACIÓN** Las nuevas marcas de participación y calidad y los lazos con Ciutat refuerzan el nivel de la presente edición

Tolo Jaume

El récord de participación internacional y una flota de 120 embarcaciones de primer nivel dan brillo a la tarjeta de presentación de la 32ª Copa del Rey-Mapfre, que soltará amarras el lunes día 29 tras ser presentada ayer en el Real Club Náutico de Palma (RCNP).

Tras guardar un minuto de silencio por la memoria de las vícti-

mas del accidente ferroviario en Galicia, el presidente del RCNP, Javier Sanz, hizo especial hincapié durante la puesta de largo que se trata de la edición «más internacional» de la Copa del Rey gracias a la participación de 24 países, un hito que desde su punto de vista permite al evento «contrastar su fortaleza».

Para el máximo responsable del comité organizador, tanto la internacionalidad como la cantidad y la calidad de la flota en un formato de competición en la vanguardia permiten a la Copa «conservar su estatus de mejor regata del Mediterráneo». Además, Sanz considera que el programa social que se desarrollará a partir del lunes en el Parc de Sa Feixina permitirá «estrechar lazos» con Ciutat para convertirla en «capital de la vela».

El presidente del RCNP, que resaltó el bronce logrado por el joven regatista del club palmesano María Bover en el Mundial de Optimist, quiso expresar la «gratitud a la Familia Real por su vinculación con la Copa» y reconoció el apoyo recibido por Mapfre.

El director territorial de Mapfre en Baleares, José Antonio Continente se mostró «muy orgulloso de

que día a día la Copa sea considerada como una de las regatas más importantes» y destacó el hecho de que la cita «sitúa a la bahía de Palma en el epicentro de la vela internacional».

El teniente de alcalde de Cort, Fernando Gilet, que cerró el acto de presentación agradeciendo el trabajo del comité organizador y la implicación de los patrocinadores, calificó la Copa del Rey como «la prueba más emblemática, más prestigiosa y significativa de todo el calendario deportivo de nuestra ciudad».

El acto de presentación celebrado en la terraza del RCNP también contó con la presencia del director general de Esports del Govern, Javier Morente; Madeleine Heckel, en representación de la firma Gastra, y el director territorial de La Caixa, Juan Ramón Fuertes.

EN CORTO

BALONCESTO

El Air Europa renueva a Llopart y dice adiós a Corbacho, Riera y Veski

El Palma Air Europa sigue dando forma a su plantilla de cara a la próxima temporada en la que militará en la LEB Plata y ayer dio a conocer la renovación del alero mallorquín Llorenç Llopart y la no continuidad de Miki Corbacho, Sergi Riera y Viljar Veski. El club que preside Guillem Boscana se mantiene a la espera de la composición de la liga para completar su plantilla.

CICLISMO

El 'deianenc' Vicenç Reynés inicia su concurso en la Vuelta a Polonia

El ciclista mallorquín Vicenç Reynés inicia hoy su participación en la Vuelta a Polonia, que se prolongará hasta el próximo sábado día 3 de agosto. Tras disputar su tercer Giro de Italia, el corredor deianenc del Lotto-Belisol afronta un nuevo desafío en tierras polacas, donde coincidirá en el pelotón con Bradley Wiggins después de que el británico no disputara el Tour.



El atleta David Bustos.

ATLETISMO

El Nacional alza hoy el telón con Bustos al frente de la delegación balear

Alcobendas alberga desde hoy el Nacional absoluto con sesiones nocturnas que definirán la participación en el Mundial de Moscú. El mallorquín David Bustos lidera la representación isleña en una cita en la que aspira a reconquistar mañana el cetro de los 1.500 y sellar su billete a Rusia.



Solo hay algo más importante que dejar tus Estudios. Escoger donde hacerlos.

CURSOS
TÉCNICO CONTABLE
TRIBUTACIÓN PRÁCTICA
SEGURIDAD SOCIAL Y DERECHO LABORAL
CONTABILIDAD PRÁCTICA
NÓMINAS Y SEGUROS SOCIALES

Tel. 971 910 930
escolassuperiorbalear.es

Estudi General Lul·lià · Sant Roc, 4 · Palma de Mallorca

MOTORES MARINOS

BETA MARINE

Oferta Verano 2013

10cv.....	3.750€
14cv.....	4.040€
16cv.....	4.300€
20cv.....	4.650€
25cv.....	5.020€
30cv.....	5.400€



35, 38, 45, 43, 50, 60, 75, 90 y 105cv - Pedir precio

Motor completo
Sin mando morse, ni eje, ni hélice
+ Puertos + 25€ + IVA

www.marine-machine.com
Tel. 971 462 660

EN CORTO

ALPINISMO

Dan por fallecidos a los tres españoles desaparecidos en Hungría

Los tres alpinistas españoles perdidos desde el pasado domingo día 21 en el Gasherbrum I (8.064 metros), en la cordillera del Himalaya, Xevi Gómez, Abel Alonso y Álvaro Paredes, han sido dados por fallecidos por el equipo de rescate que les buscaba desde hace días. El alpinista Alfredo García, que les acompañaba pero que logró bajar tras un último intento de buscar a los tres alpinistas se les ha dado por fallecidos. El riojano y el resto de la expedición han asistido a las últimas horas de búsqueda, junto al ejército pakistani y a sherpas, tras las que han dado a conocer el fatal desenlace.

FÓRMULA UNO

Vettel aprieta y Alonso marca el cuarto mejor tiempo en Hungría

El alemán Sebastian Vettel (Red Bull), líder del Mundial de Fórmula Uno, dominó la primera jornada de entrenamientos libres para el Gran Premio de Hungría, en la que junto a su compañero australiano Mark Webber marcó los mejores tiempos y Fernando Alonso fue cuarto. Vettel, que ya había encabezado la tabla en la primera sesión, marcó la vuelta rápida en la segunda, en la que se firmaron los mejores cronos, Webber repitió el segundo puesto y Alonso, el cuarto. La jornada discutió sin mayores sobresaltos, sirvió para ajustar la puesta a punto de los monoplazas y, sobre todo, para probar la nueva versión del neumático de Pirelli.

TENIS

Jaume Antoni Munar busca hoy las 'semis' del Europeo cadete

El tenista mallorquín Jaume Antoni Munar se despidió ayer del cuadro individual del Campeonato de Europa sub 16 que se disputa en Moscú (Rusia), pero hoy tiene la oportunidad de alcanzar las semifinales de dobles junto a Pedro Martínez. El mallorquín, que forma parte del equipo de competición de la Real Federación Española de Tenis (RFET), no pudo con el sueco Mikael Ymer (6-3 y 6-2) en los cuartos del certamen continental y en cambio sí logró avanzar hasta la antepenúltima ronda del certamen continental, donde él y Martínez se las verán hoy con la pareja rumana formada por Bogdan Borza y Nicolae Frunza.